

Neuer König gekrönt

Horst Schalles ist bester Schütze Tannrodas

Tannroda. (tlz) Horst Schalles ist neuer Schützenkönig von Tannroda. Der 56-Jährige setzte sich im Finale beim 23. Schuss gegen Jürgen Kirsten und Jürgen Sperber durch. Seine Flügeladjutanten sind Dieter Vogelsberg (links) und Karl Heinz Gallus (rechts). Weitere Ehrenzeichen schossen Egon Bloß (Kopf), Dieter Vogelsberg (Schweif), Lothar Franke (Zepter) und Maik Sattler (Reichsapfel). Mit Rainer Felgenhauer hat der Tannrodaer Schützenverein

nach 2000 und 2003 in diesem Jahr auch wieder einen neuen Schützenkaiser.

Jugendschützenkönig wurde Martin Herber. Er löste Lisa Marie Röder in dem Amt ab, die dieses Mal leer ausging. Die anderen jugendlichen Würdenträger sind Christian Gruber, Martin Herber und Stephan Rauch.

Mit bis zu 700 Gästen im Festzelt können die Tannrodaer ihr Schützenfest 2008 rundherum als Erfolg verbuchen.



Das neue Tannrodaer Schützenkönigspaar: Ute und Horst Schalles.

Foto: Uwe Seebonn